

MEDIO: MUNDO EJECUTIVO TV
NOTICIERO: PESOS Y CONTRAPESOS
FECHA: 29/JULIO/2021

Hacienda descarta recorte a calificación soberana

ERIKA FLORES: La Secretaría de Hacienda descartó una rebaja en la calificación soberana de México como consecuencia del recorte que hizo Moody's a la calificación de Petróleos Mexicanos, la cual quedó en grado basura.

Gabriel Yorio, subsecretario de Hacienda, dijo que si bien la petrolera puede tener algún efecto directo en las finanzas públicas del país, desde la dependencia no prevén un recorte por parte de la calificadora, sin embargo, trabajan en coordinación con Pemex para abordar y solucionar los problemas que arrastra.